



# CONDADO DE ORANGE

## COMUNICADO DE PRENSA

[WWW.OCGOV.COM](http://WWW.OCGOV.COM)

### \*\*\*COMUNICADO DE PRENSA\*\*\*

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Jackie Tran  
Oficial de Información Pública  
Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange  
[jackie.tran@occr.ocgov.com](mailto:jackie.tran@occr.ocgov.com)

## El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange rescata a 46 gatos y gatitos *Los gatos estarán disponibles para la adopción del público el sábado 11 de marzo*

**TUSTIN, California** (10 de marzo de 2023) – El martes 7 de marzo, el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange respondió a un incidente que involucró a un individuo que acaparaba 46 gatos y gatitos dentro de una casa estilo apartamento.



Después de múltiples conversaciones con los oficiales de control de animales sobre las condiciones de vida de los gatos, el dueño voluntariamente entregó los animales al Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange. Al llegar al refugio, los gatos y gatitos fueron evaluados por el equipo veterinario del refugio para garantizar que se proporcionara atención individualizada para satisfacer cada una de sus necesidades específicas.



El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange está pidiendo la ayuda de la comunidad para encontrar una familia permanente para cada uno de los gatos disponibles.

El sábado 11 de marzo, los primeros 35 gatos rescatados estarán disponibles para la adopción del público. La mayoría de los felinos son adultos jóvenes con buena salud. Aunque muchos de los gatos son tímidos y reservados al principio, se entusiasman rápidamente y tienen personalidades amables y gentiles. Con paciencia y cuidado, estos gatos harán maravillosos amigos para toda la vida.



En 2022, el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange respondió a múltiples incidentes que involucraron la acumulación de animales, lo que resultó en la confiscación de más de 200 animales. Cuando surgen estos casos, la prioridad del Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange es cuidar a los animales, proporcionar recursos educativos y ofrecer soluciones.

Según la ASPCA, la “acumulación” de animales puede identificarse cuando una persona aloja más animales de los que puede cuidar de manera apropiada y adecuada. En estos casos, los animales a menudo no reciben nutrición adecuada, saneamiento, refugio, atención veterinaria y socialización. Se trata de un tema complejo que suele abarcar cuestiones de salud mental, bienestar animal y seguridad pública; no es raro y hay asistencia disponible. Si usted o alguien que conoce necesita ayuda con relación a la acumulación, llame a OC Links al (855) 625-4657, o visite [ochealthinfo.com/oclinks](https://ochealthinfo.com/oclinks). El personal está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana para proporcionar servicios de bienestar mental a aquellos que puedan necesitar apoyo.

Para obtener más información sobre las formas en que la comunidad puede apoyar a los animales en el refugio, visite [ocpetinfo.com/get-involved](https://ocpetinfo.com/get-involved). Aquellos interesados en proporcionar asistencia a los esfuerzos del refugio para cuidar a las mascotas necesitadas pueden hacerlo fácilmente viendo [la lista de deseos de Amazon del Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange](#).

###

### **Sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange**

El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange es el refugio municipal de animales más grande en el Condado. Atiende a 14 ciudades y recibe más de 14.500 animales cada año. El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange proporciona refugio y cuidado de los animales, fomenta el vínculo entre el humano y el animal y promueve la seguridad en nuestra comunidad. Para obtener más información sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange, visite [ocpetinfo.com](https://ocpetinfo.com).